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会長／村田弘志　幹事／瀧澤　聡　クラブ会報委員長／小山亮一

会長挨拶	 村田弘志会長
今日、今年度最後の例会を開催できたことに嬉
しさよりも安堵しております。後ほど改めて御礼
の挨拶を申し上げますが一年間ありがとうござい
ました。
さて、新型コロナウイルスの蔓延による緊急事
態宣言の全国解除を受け、長野西RCの例会再開
に向けて準備を進めてきました。先週は、第３回
予定者会議を開催しました。４月３日の緊急理事
会と同様、会員同士の接触をできるだけ少なくす
る新しい生活様式に則ったスタイルで行いまし
た。
それを受けて本日の今年度最終例会は、全会員
対象の例会を開催することになりました。古川G
からの提案もあり、コロナで事業に影響を受けた
会員のサービスをクラブで利用する活動の一環と
して、今日は例会場を犀北館に移して開催しまし
た。全員で集まる例会が本年度の最終例会となっ
てしまったのは寂しい限りですが、７月からは通
常例会が再開されるそうです。コロナ前のような
例会に戻れることを期待しております。７月から
元気にお会いしましょう。
最後に残念なお知らせがございます。既にお知
らせしましたとおり斎藤泉さんが６月末で退会さ
れますが、青木茂人さんからも６月末での退会届
が提出されましたことを報告致します。次年度も
会員増強頑張りましょう。

6 月のお祝い事	 おめでとうございます
＜結婚記念会員＞青木　宏さん
＜夫人誕生記念＞西沢千奈美さん
＜会員誕生記念＞山本博昭さん

ロータリーは世界をつなぐ
ROTARY	CONNECTS	THY	WORLD

第1557回例会	2020年（令和	2	年）	6	月12日（金）臨時休会
第1558回例会	2020年（令和	2	年）	6	月19日（金）最終例会　於：犀北館

退会につきご挨拶	 斎藤　泉さん
飯田さんが会長をされてい

た平成２年に入会しました。
初めの年は年末家族会に夫婦
で出席していましたが、17年
の間に家族が増え、昨年は９
名で出席しました。

退会につきご挨拶	 青木茂人さん
入会して31年になります。

耳が遠く卓話の内容も良くわ
かりませんでした。ロータ
リーを辞めることは寂しくも
ありますが、年々気力がなく
なってきました。



幹事報告	 瀧澤　聡幹事
・６月26日は、休会となります。
・クラブ通信は、６月29日の第10号まで発行予定。
・７月３日村田弘志会長年度最終クラブ協議会を
11：45～　広さを考慮して４階雷鳥の間にて、
開催します。そして、川橋昭義会長・青木宏幹
事年度スタートです！！

出席・ニコＢＯＸ報告	 西沢　徹例会運営委員長

・斎藤　泉さん☆退職しますので、本日で退会い
たします。長い間ありがとうございました。
・青木茂人さん☆本日で退会します。31年間お世
話になりました。
・村田弘志さん☆１年間ありがとうございました。
感謝です。
・瀧澤　聡さん☆至らない点も多くあったと思い
ますが１年間ありがとうございました。
　４月１日に全株譲渡して、駿台グループの企業
になりました。
・川橋昭義さん☆村田会長１年間お疲れ様でした。
・飯田弘己さん☆村田会長お疲れ様でした。交換
留学生エオリア無事帰国しました。残念ながら
途中帰国でした。
・清水光朗さん☆皆様、お久しぶりです。フェイ
ストゥフェイスでお会いできてうれしい限りで
す。村田会長、瀧澤幹事大変な年度、お疲れ様
でした。
・青木　宏さん☆いろいろ影響が多く大変です。
久しぶりに皆さんにお会いできてうれしいです。
・竹内喜宜さん☆村田会長、瀧澤幹事ほか役員の
皆様ありがとうございました。
・西沢　徹さん☆１年間ありがとうございました。
　遅くなりましたがゴルフの優勝もあわせてニコ
BOX投入です。
・野村泰久さん☆久し振りです。コロ、コロで皆
さんマスク病にかかっていて楽しい。私は今年
1回もマスク買わない、捨てない！
・村田秀雄さん☆村田年度最後のロータリーにな
りました。ひさしぶり、よろしく。
・中島　勉さん・池田　潤さん☆久しぶりに皆さ
んにお会いできて嬉しいです。

6/19（会員42名）出席35名　出席率89.7％

・南　信行さん・松本克幸さん・大橋東二郎さん
・佐藤吉朗さん・柄澤重登さん☆お久しぶり

・合計　74,000円　・例会場累計　531,333円
・ニコニコBOX投入総額1,999,453円

～～～～　出席表彰　～～～～
伊東義次さん（欠席２日）
川橋昭義さん（欠席２日）
中野欣哉さん（欠席２日）
竹内喜宜さん（欠席３日）

＊竹内喜宜さん：メークアップ22回以上・
ガバナー補佐関係で会議出席
太田裕志さん（欠席３日）
＊会長・幹事は対象外ですが

村田弘志さん（欠席１日）　瀧澤　聡さん（皆勤）

～～～～　ニコニコBOX表彰　～～～～
村田弘志さん・川橋昭義さん
竹内喜宜さん・飯田弘己さん

出席・ニコニコBOX年間報告

西沢徹例会運営委員長
一年間お疲れ様でした。

本日のプログラム

新旧役員交替・挨拶



会	員	卓	話　村	田	弘	志	会	長

「一年を振り返って」

新型コロナウイルスの感染予防のため、会議は
なるべく短時間にするべきだそうです。そこで、
手短にこの一年を振り返ると共に任期終了のご挨
拶をさせていただきます。
この一年を振り返ってみて、先ずは皆さんのお
かげで年度当初に掲げました重点目標は大方達成
できたものと思っております。「会員増強」につ
いては、純増３名を目指し３名の新入会員をお迎
えしましたが、諸事情から３名が退会し、６月末
で２名が退会予定です。また１名が正会員から名
誉会員へ変わられましたので、表向きは３名減と
なってしまいました。しかし、新しい準会員制度
で２名が再入会し、さらに１名の準会員が新入会
いたします。新型コロナに負けず何とか踏みとど
まることができました。前年度からの宿題であり
ました「戦略計画」は特別委員会を編成して会議
を重ね５カ年計画として発表しました。コロナ禍
で見直しが必要な部分も出てくるとは思います
が、今後のクラブ計画に反映していただきたいと
思います。「公共イメージの向上」については週
刊長野に高校出前講座とロータリーデーの活動を
掲載していただきました。もう少し幅広く広報す
れば良かったかなという課題が残りました。今年
度最大のイベントでありました「IM・会員セミ
ナー」は盛況に行うことができました。他クラブ
から好評をいただきました。皆さんのご協力の賜
物と感謝いたします。「親睦活動」について、前
半は例年どおり行うことができましたが、後半は
コロナにより観桜会、春の森林例会、観蛍会を中
止にせざるを得ませんでした。真に残念でした。
「マイロータリーの登録」については、一部登録
を希望されない会員などがおられましたが、それ
以外の全会員の登録を行うことができました。当
クラブの取組は地区大会やSNSで古川ガバナーか
ら称賛されました。これ
はひとえに専門家である
瀧澤幹事のお陰です。私
は優秀な幹事に恵まれて
大変ありがたかったで
す。

第 3回予定者会議報告
去る６月12日第３回予定者会議が、開催されま

した。新型コロナウイルス感染防止のため、ホテ
ル国際21の藤の間で、ソーシャルディスタンスを
とりながら、次年度の打合せ予算立てをし、その
後久しぶりに会食しました。

今年度は昨年10月の台風19号により一部の会員
事業所が被害を受けて心配をしましたが、ほぼ順
調に回復に向かっていると伺い安心しておりまし
たが、２月のIM・会員セミナー終了と共に新型
コロナウイルスの感染が蔓延し、まさかの例会中
止に追い込まれてしまいました。３月から休会が
始まり先の見えないことに不安がいっぱいでし
た。休会が続く中でも会員とのコミュニケーショ
ンを維持していかなくてはと思い、月１回のｅ－
例会開催、クラブ通信の毎週配信、ホームページ
へ動画メッセージを掲載など、無い知恵を絞って
クラブの結束を図りました。そして、本日無事最
終例会を迎えることができました。尻切れトンボ
のような終わり方になって寂しい限りですが、こ
の一年理事・役員・委員長さん方を始め会員皆さ
んのお陰で無事勤めあげることができました。改
めて感謝申し上げます。一年間ありがとうござい
ました。



 
 
 

2019～2020年　村田弘志会長・瀧澤　聡幹事年度　理事・役員挨拶

・竹内喜宜ガバナー補佐
ロータリーの事をよく勉強
できました。皆さんのご協力
でIM・会員セミナーを盛大
に開催できました。ありがと
うございました。

・清水光朗SAA
臨時休会が続き大変な年
度になりました。こうして、
大勢で食べる食事はやはり
美味しいですね！

・瀧澤　聡幹事
予算立てした時は大分
厳しく緊縮してやってき
ました。新型コロナウイ
ルスの影響もあり、なん
とか繰越金を少し多めに
でき、ほっとしています。

・中島　勉副SAA
大変勉強になり、

副SAAたのしかっ
たです。

・伊東義次副会長
村田会長は１日だけ

の欠席でしたので、私
の出番は１回だけで済
みました。

・川橋昭義会長エレクト
村田会長・瀧澤幹事　

１年間ご苦労様でした。
皆さんに
盛大な拍手を・・・

例 会 案 内

７月10日　前年度事業並びに決算報告
　　　　　新年度事業計画並びに収支予算
７月17日　夜例会　於：ホテル国際21藤の間
　　　　　通常例会を18：30～ 19：30に開催

します。
７月24日　休会（法定休日に基づく休会）
７月31日　会員卓話　大橋東二郎さん
　　　　　「病院でのコロナ対策」

観蛍会は中止とし、12：30～犀北館にて最終例会開催




